

Changement de la Présidence d'Eurosic

Les fonctions de Président directeur général d'Eurosic de Monsieur Jean-Eric Vimont prennent fin le 17 avril 2012.

Le conseil d'Administration de la société a désigné Monsieur Yan Perchet, jusqu'ici administrateur d'Eurosic, en tant que Président directeur général.

*
* *

À propos d'Eurosic

Eurosic est une société d'investissement immobilier (SIIC) qui détient et gère un patrimoine évalué à 1,7 milliard d'euros, principalement composé de bureaux de grande taille, récents, situés à Paris, en première couronne parisienne et dans les grandes métropoles régionales.

Mnémonique : ERSC – Code ISIN : FR0000038200

A propos de Monsieur Vimont

Jean-Eric Vimont a été nommé Président Directeur général d'Eurosic en septembre 2009 après avoir été Président du Directoire depuis décembre 2008. Précédemment, il a assuré les fonctions de Directeur Financier puis de Directeur Général Adjoint Finances & Développement de Nexity qu'il avait rejoint en 2000. Auparavant, il a occupé différents postes au Ministère des Finances et au Fonds Européen d'Investissement. Jean-Eric Vimont est diplômé de l'Ecole Polytechnique et de l'Ecole Nationale des Ponts et Chaussées.

A propos de Monsieur Perchet

Yan Perchet a été nommé Président Directeur général d'Eurosic le 17 avril 2012. Précédemment il a assuré différentes fonctions au sein du Groupe Foncière des Régions qu'il avait rejoint en 2005, notamment celles de membre du Directoire de Foncière des Régions et de Président exécutif de Foncière des Murs. Auparavant, il a été associé-gérant depuis 1998 chez Lazard Frères qu'il avait rejoint en 1994 et banquier d'affaires à la Banque Stern et à la Banexi. Yan Perchet est ingénieur de l'École Centrale de Paris et architecte DPLG.

Relations Investisseurs

Laurent Faure

Tél : +33.1.45.02.23.29

l.faure@eurosic.fr

Pour plus d'information : www.eurosic.fr

Relations Presse

Fatima El Allaly

Tél. +33.1.44.43.76.41

fatima.elallaly@dialog.publicis.fr